

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 Р.И. Сайфуллин
Концепция универсальной защиты конституционного права граждан на жилище: системный взгляд на проблему через призму банкротства
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 22 августа 2022 года № 305-ЭС22-7163

Дайджест

- 16 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за октябрь 2022 года

Свободная трибуна

- 54 А.А. Леонова
Эластичность как характеристика права собственности
- 84 П.А. Правящий
Обеспечительная уступка требования (часть 1)

Conditio iuris

- 114 Д.В. Григорьян
Обязательственные начала в вещном праве: немецкий подход

Lex concursus

- 162 В.И. Григорьев
Недобровольные кредиторы: есть ли им место в российском законодательстве и доктрине?

Case Comments

- 4 Raul Sayfullin
The Concept of Universal Protection of Citizens' Constitutional Right to Housing:
A Systemic View of the Problem through the Prism of Bankruptcy
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-ЭC22-7163,
22 August 2022

Digest

- 16 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for October 2022

Articles

- 54 Iina Leonova
Elasticity as a Characteristic of Property Rights
- 84 Pavel Praviaschii
Security Assignment (Part One)

Conditio iuris

- 114 Diana Grigorian
The Influence of Law of Obligations on Property Law: The German Approach

Lex concursus

- 162 Vyachelsav Grigoriev
Involuntary Creditors: Should They Have a Place in Russian Law
and Doctrine?